

SANTA MARTA

El alto número de usuarios de la piscina climatizada obliga a duplicar los vestuarios

■ Las obras se alargarán hasta final de año y permitirán incorporar dos nuevas salas ■ Más de 275 bañistas usan este espacio de ocio

EÑE

El Consistorio transmormesino ha acometido la ampliación de la zona de vestuarios del recinto de la piscina climatizada, que se estrenó hace apenas dos temporadas, en abril de 2011, debido al alto número de usuarios de este espacio de ocio y deporte.

Las obras incluyen la construcción de dos amplias salas de veinte metros cuadrados, una para hombres y otra para mujeres, que darán continuidad a los vestuarios existentes en lo que hasta el momento era un lateral de la zona de acceso al pabellón de deportes, y contarán con las conexiones de luz y el mobiliario necesario.

La mejora de esta parte del recinto de baño es un proyecto que ejecutan los alumnos de la escuela de formación joven, dentro del Plan de Empleo Municipal.

Se ha previsto que la nueva infraestructura pueda estar lista para ser utilizada a lo largo del segundo trimestre del curso 2013-14. No obstante las obras que se están ejecutando no son impedimento para que el recinto climatizado continúe utilizándose a diario durante el trimestre recién estrenado.



Las obras de los nuevos vestuarios de la piscina climatizada./EÑE

Desde bebés hasta adultos

Del éxito de la recién estrenada temporada de otoño da buena cuenta que ya hay más de 275 personas inscritas en los distintos cursos que se ofrecen en la piscina destacando, por su número, los niños de entre 3 y 5 años con más de cien participantes en los cursos de iniciación y perfeccionamiento.

Tras ellos, por volumen de ocupación, están los chavales de 6 a 14 años, con 75 participantes; los adultos, con más de medio centenar de bañistas y los bebés, con menos de 36 meses, de los que casi una veintena acuden a clases de matronatación.



Taller infantil de inglés y juegos. Un numeroso grupo de niños menores de seis años ha iniciado su participación en un novedoso taller de inglés en el que los chavales aprenden sus primeras nociones de esta lengua a través de los juegos./EÑE

CABRERIZOS

La concejalía de Cultura organiza una visita el día 20 a la muestra de Las Edades del Hombre en Arévalo

La concejalía de Cultura del Consistorio cabrericense ha organizado, dentro del programa municipal "Muévete con tu pueblo" una visita a la exposición de las Edades del Hombre, que se encuentra en la actualidad en la localidad de Arévalo (Ávila). La salida, que se celebrará el día 20 también permitirá a los participantes conocer la villa romana de Almenara-Puras. Las inscripciones están abiertas hasta el día 17 en el Centro Cultural municipal./EÑE

CARBAJOSA

La oferta de Ocio Nocturno para los jóvenes a partir de 12 años incluye un cine forum el día 18

La oferta de entretenimiento para los chavales de Carbajosa de la Sagrada a lo largo de este mes incorporará el próximo día 18 una novedosa sesión de cine forum. Esta propuesta se estrenará dentro de la programación de Ocio Nocturno en la que cada viernes por la noche se ofrecen actividades gratuitas para los jóvenes en horario de ocho a diez para los que tienen entre 12 y 15 años y a partir de las diez para los más mayores./EÑE

La Fonda del Port Olímpic

Cafetería PATO ROJO

Desde el GRUPO SILVESTRE "Gracias a la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León por el Premio CECAL de Oro 2012"

*... empresarios de la región
... ejemplo activo de compromiso
... dedicación empresarial en el sector*

